

● Une entrée de ville ● dynamique



Afin d'animer l'entrée de ville, route de Saint-Jean de Braye, un grand terrain compris dans le Parc des Chatelliers a été cédé à la société CAP WEST **pour la création d'une résidence courts séjours et d'un restaurant.**

L'Heudé architectes - Cap West

- **Architecture sobre et esthétique** qui s'intègre avec aisance dans son écrin de verdure aux abords de l'Égoutier.
- **Une seule écriture architecturale :** panneaux et bardages bois, bardages zinc, menuiseries ton anthracite.
- **Implantation en retrait de 15 mètres** des habitations et de l'Égoutier.

Le bonus ?

Si le cœur vous en dit, il est possible de faire ses courses dans le **Carrefour Contact** situé en face.



- **La Résidence courts séjours de trois étages comprendra :** une salle de séminaire, et 96 locations qui accueilleront pour de courts séjours travailleurs en déplacement ou en formation, étudiants en recherche de logement, amis de passage, ...



Découvrez le projet !

